



**Der Schwäbische Albverein Rottweil lädt für Sonntag, den 19.Juni 2022
zur Ganztageswanderung ein.**

Thema : „Auf den Spuren der Kelten „, rund um die Festungsruine Hohenneuffen

Gestartet wird in der Nähe von Erkenbrechtsweiler. Durch die Lage am Albtrauf ergeben sich grandiose Weitblicke ins Lenninger Tal, zur Teck, in Richtung Stuttgart und auf die Reutlinger Alb.

Weithin sichtbar ist das Felsmassiv des Hohenneuffen, dessen Felskuppe die gleichnamige Ruine trägt und unser Wanderziel ist. Über weite Strecken trifft man immer wieder auf gut sichtbare Reste einer keltischen Befestigungsanlage, der größten dieser Art in Mitteleuropa.

Überwiegend auf Naturpfaden am Albtrauf entlang wird eine Tour mit ca. 11 km und eine erweiterte Tour mit ca. 16 km angeboten. Beide Gruppen haben nur wenige Höhenmeter zu bewältigen, lediglich der Aufstieg zum gemeinsamen Ziel kostet etwas „Puste“
Rucksackvesper, Getränke, evtl. Stöcke, gutes Schuhwerk sind erforderlich.
Eine Schlußeinkehr unterwegs ist geplant.

Rückkehr ca. 20:00 Uhr

Busabfahrt : 8:00 Uhr Oberndorferstrasse , Tankstelle
8:10 Uhr Parkplatz Stadthalle
8:15 Uhr Bushaltestelle Heliosklinik - stadtauswärts

Fahrpreis : Mitglieder 23,00 €

Fahrpreis Nichtmitglieder : 28,00 €

Gäste die gerne wandern sind immer willkommen !

Anmeldung im „Schweizer Lädele“ am Schwarzen Tor gegen Errichtung des Fahrpreises

Die Wanderführer sind Helga Peiker, Tel: 0741 – 43639 und
Sybille Benk, Tel : 0741 - 1755376